

Sehr geehrte Mitglieder des Freundeskreises,

Im Namen unseres Konvents in Pelizäusheim sende ich Ihnen ganz liebe Grüße begleitet von den Grüßen der Armen und Kranken, die wir mit Ihrer Spende versorgen können.

Wir können Gott und Ihnen nicht genug danken für Ihre Hilfe und Unterstützung.

Sie haben uns und viele Menschen beglückt

Alles ist teurer geworden, besonders Medikamente und Lebensmittel.

Es sind einige Familien, die wir monatlich unterstützen mit Geld und Lebensmittel und besonders in den Festen.

Wir unterstützen auch einige Einwohner des Heimes mit Medikamente.

Unsere Angestellten können mit ihren Gehältern nicht auskommen, weil alle Lebensmittel auch teurer geworden sind, wir versuchen auch einbischen zu helfen.

Auch viele Familien können die Operationen Geld und auch die Aufnahmen und Analysen Geld nicht leisten, für Krebs, wir unterstützen die Operationen, Aufnahmen und die Medikamente.

Wir unterstützen auch einige Familien um die Miete zu bezahlen, auch Strom und Wasser. Viele Familien werden mit Schulgeld unterstützt.

Vielen herzlichen Dank für Ihre Unterstützung für die Armen. Es ist uns eine große Freude, dass sie immer an uns denken.

Mit Ihrer Hilfe und Unterstützung können wir weiterhelfen und unser Ziel erreichen.

Ihnen allen wünsche ich alles Gute und Gottes Segen.

Mit freundlichen Grüßen

Sr. Bernadette Youakeem
Oberin des Konvents

Sr. Bernadette Youakeem